

Ayuntamiento y Comunidad de Madrid acuerdan la permanencia de la Residencia de Mayores Juan XXIII

Fecha de publicación: 20/10/2016 0:00

Descripción:

"El objetivo es garantizar su viabilidad permanente y evitar, de este modo, su cierre tal como se pretendió en la anterior legislatura", resaltó el alcalde, David Lucas.



El Ayuntamiento de Móstoles y la Comunidad de Madrid han llegado a un principio de acuerdo, tras la reunión celebrada entre ambas instituciones, para el mantenimiento permanente de la Residencia de Mayores Juan XXIII. En el encuentro con los responsables de la Consejería de Servicios Sociales y Familia participaron el alcalde de Móstoles, David Lucas, la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, y el concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega.

"El mantenimiento permanente de la Residencia es una buena noticia para la ciudad", ha destacado el regidor quien también manifestó su satisfacción "por continuar trabajando conjuntamente, Ayuntamiento y Comunidad de Madrid, con el fin de "seguir prestando los servicios que se ofrecen en esta gran residencia municipal, tan necesarios para nuestros vecinos y vecinas".

El convenio vigente expira el 31 de diciembre del año 2017, por eso, explica el Alcalde, "teníamos la preocupación de que se estuviera otra vez en la misma dinámica de la anterior legislatura, donde se pretendió cerrar la residencia". Aspecto, este último, que no se logró "gracias a la movilización de diferentes grupos políticos, de colectivos, entidades, asociaciones y, sobre todo, de los residentes y de sus familias", aseguró.

David Lucas también señaló que a partir de este principio de acuerdo se va a empezar a trabajar para establecer la fórmula definitiva que garantice la viabilidad permanente de la Residencia de Mayores Juan XXIII. Además, confirmó, "se van a estudiar posibles mejoras, incluso de la infraestructura, para hacerla más moderna, más accesible y, sobre todo, para que preste un mejor servicio".

"Desde el Ayuntamiento entendemos que las políticas de mayores son prioritarias, que debemos hacer todo lo posible por garantizar buenos servicios públicos y uno de esos

buenos servicios los ofrece, sin lugar a dudas, la Residencia Juan XXIII", concluyó el regidor.

La Residencia de Mayores Juan XXIII es un `espacio vital´ para las personas mayores de Móstoles, que permiten y facilitan a los mayores un modo de vida semejante al que llevarían en su domicilio, gracias a un servicio que se presta todos los días del año y las 24 horas al día.